



"Hasta que la muerte nos separe": Felipe Calderón y Margarita Zavala comparten sus 30 años de casados

El expresidente de México, Felipe Calderón Hinojosa, y la diputada Margarita Zavala compartieron con sus seguidores que llevan 30 años de casados.

Con una foto en la que ambos aparecen cuando eran jóvenes, Calderón felicitó en redes sociales a su esposa por su 30 aniversario de bodas este 9 de enero, y recordó que juntos han luchado por los mismos ideales y han sido felices.



"Hasta que la muerte nos separe", escribió el expresidente de México.

Margarita Zavala respondió a la felicitación de su esposo, señalando que mucho han recibido de Dios, de sus tres hijos, su familia y su "amado México".

El exmandatario agradeció las felicitaciones que los usuarios de redes sociales le brindaron al matrimonio y manifestó que como familia les ha tocado superar muchas adversidades, pero que han sido bendecidos y afortunados con los logros y realizaciones que han vivido.

El mensaje fue acompañado por una foto del día de su boda: "Muchísimas gracias a quienes generosamente han expresado felicitaciones ¡Nos ha tocado como familia Calderón Zavala superar muchas adversidades, pero también hemos sido bendecidos y afortunados con los logros y realizaciones que nos ha tocado vivir, muchas historias que contar!"

Felipe Calderón y Margarita Zavala tienen 60 y 55 años, respectivamente; su enlace matrimonial lo celebraron cuando tenía 30 y 25 años.

La familia Calderón Zavala está integrada por el expresidente, su esposa y sus tres hijos: María, Luis Felipe y Juan Pablo, quienes, al llegar su papá a la presidencia de México, en 2006, eran unos niños.

No obstante, en los últimos años, Luis Felipe es quien ha generado controversia en el ámbito político y de redes sociales, pues en 2019, el presidente Andrés Manuel López Obrador presentó un informe sobre los ataques registrados en redes sociales, en noviembre de ese año, contra la prensa que acude a sus conferencias, bajo las etiquetas de #PrensaProstituida, #PrensaSicaria y #PrensaCorrupta.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/felipe-calderon-y-margarita-zavala-comparten-sus-30-anos-de-casados-hasta-que-la-muerte-nos-separe>